

Deux nouveaux donneurs ont tendu le bras



PREMIÈRE. Aline et Sophie ont effectué leur premier don de sang au centre municipal Albert-Poncet.

Lors de la dernière collecte de sang organisée par l'Établissement français du sang et l'association pour le don du sang de Domérat au centre municipal Albert-Poncet, 66 donneurs se sont présentés.

Parmi eux, deux nouvelles venues. En effet, Aline, fille d'un membre de l'association, effectuait son premier don pendant que Marion accompagnait sa maman Sophie qui elle aussi tendait le bras pour la première fois. Lors de cette collecte, des dépliants ont été distribués pour sensibiliser les personnes de 18 à 35 ans au don de moelle osseuse.

Il était également possible de s'inscrire pour le don de plasma qui aura lieu à Moulins, jeudi 8 juin. Un transport gratuit est prévu au départ du centre Albert-Poncet à 8 h 05. Trois volontaires ont répondu à l'invitation. Par ailleurs, les bénévoles de l'association ont remis cinq diplômes aux donneurs fidèles et réguliers, en fonction du nombre de dons effectués. Ils ont ainsi été récompensés de leur générosité et de leur contribution à sauver des vies. ■

➔ Pratique. La prochaine collecte aura lieu lundi 10 juillet, au centre Albert-Poncet